

研修医 1 年目 / 12 名

後輩の皆さんへ：少し先輩からのメッセージ

- 内原 公之 (2020 年埼玉医科大卒)

当院のホームページを見ていただきありがとうございます。みなさんこんにちは。研修が始まり 1 ヶ月が経ちました。済中は志の高い同期、熱心に指導して下さる上級医の先生方が熱心に指導して下さいます。思いっきり医療をしてみたい方、同期や先輩はその熱意を受け入れてくれる人ばかりです。

来年度皆さんと一緒に研修できるのを楽しみにしています！

- 金澤 紀徳 (2020 年獨協医科大卒)

こんにちは。コロナの影響でイレギュラーな学生生活を強いられ、病院見学等もろくにできていない状態でマッチングに臨むことになると思うので、研修医のこの言葉がみなさんの病院選びの大事な要素になると思います。そんなみなさんに一言、他の病院のことは全く分からないので比較できませんが、済中なら絶対に充実した研修ができると言えます。受けないと始まらないので、迷っているなら絶対マッチング受けてくださいね。

- 柄澤 宏至 (2020 年慶應義塾大卒)

まだ入職して間もないものの、当院の研修環境はやはり素晴らしいと感じます。豊富な症例にあたり、熱心な先輩方のフィードバックを受けることができ、再びチャレンジする風土が根付いているからです。在籍する職員も素敵な方が多く、殊に研修医に関しては溢れんばかりのバイタリティーは魅力の一つかと思います。関心を持ってくださった方は、是非一度当院にお越し頂ければ幸いです。

- 志水 里瑛子 (2020 年慶應義塾大卒)

まだ就職して 1 ヶ月も程しか経過していませんが、非常に楽しく協力し合える同期、親身に多くの事を教えて下さる先生方、新米の私を優しく支えて下さるコメディカルの方々に囲まれ、大変充実した研修医生活を送っております。多くの事を学び、経験でき、尚且つ非常に楽しい病院だと感じておりますので、是非一度考えてみてください。

- 徳富 佑太郎 (2020 年関西医科大卒)

皆さん初めまして！研修医 1 年目の徳富佑太郎です。ここで研修を初めてまだ僅かですが、教育熱心な先生方、モチベーションの高い同期に囲まれて充実した日々を送っています。医療に没頭できる環境がここにはあると思います。この病院でみなさんと一緒に働けますことを心より楽しみにしています！

- 戸田 匡太郎（2020年慶應義塾大卒）

当院で初期研修を始めてまだ1ヶ月足らずですが、仲の良い同期と優しい2年目の先輩に支えられて充実した研修生活を送れています。日々教育熱心な指導医の先生方から指導を受け、意識の高い研修医たちと切磋琢磨できる環境はとても恵まれていると感じます。是非一緒に東京都済生会中央病院で研修しましょう！

- 夏目 隆太郎（2020年東京医科大卒）

誰もが初期研修をどの病院にするか迷います。まずは病院見学をしてその病院の雰囲気を感じてみてください。自然と病院選びの軸が決まると思います。当院は各科の垣根が低く、風通しの良さが特徴的です。優秀で教育熱心な先生方に刺激される環境下で、仕事とプライベートのメリハリをしっかりとつけられる同期とモチベーションを高め合いながら成長できる2年間になると確信しています。

- 西村 日向（2020年筑波大卒）

こんにちは、研修医1年目の西村です。済生会中央病院に入職して日が浅いですが、とても新鮮で、学びばかりの毎日を過ごしています。また上級医の先生や先輩、コメディカルの方々は非常に優しく接してくれすごく働きやすいと感じています。正直自分のできなさに悩むこともありますが、やりぬけば成長できる環境はそろっていると思いますので、受けに来てください。是非一緒に働けたら幸いです。

- 二宮 裕樹（2020年筑波大卒）

皆さん、こんにちは！研修医1年目の二宮です。入職してまだ間もないですが、研修を始めて充実した毎日が過ごせています。これも先輩医師やスタッフの皆様の熱い指導のお陰です。済中は、医師のスタートを切るにベストな病院だと自信をもって言えます。新型コロナがおさまれば病院見学が再開したら、是非当院に一度いらっしやって下さい。

- 藤原 弘毅（2020年慶應義塾大卒）

東京タワーの真近くにある済生会中央病院で、優秀な先輩と同期に囲まれながら充実した研修生活を送っています。救急と内科が強く、外科も今年度からスタッフの数が増え、ますます魅力的な病院になっています。来年度、一緒に研修できることを楽しみにしています。

- 横田 広太郎（2020年琉球大卒）

はじめまして、研修医1年目の横田 広太郎です。出身は東京で大学は琉球大学でした。自然豊かな沖縄から東京のど真ん中に出てきて圧倒されていますが、非常に充実した毎日を送っています。地方にいて関東で研修したいと思っている学生の皆さん思い切って大都会の病院でいっしょに働きましょう！まだ働き出して間もないですが2年間で様々な事を学び経験できる事を楽しみにしています。病院見学に行けないこともあり大変だと思いますが皆さんと会えることを楽しみにしています。

- 吉本 史菜 (2020年岡山大卒)

初期研修医1年目の吉本と申します。

やる気に満ちた素晴らしい同期に恵まれ、熱心で親切な指導医や先輩に恵まれ、充実した研修生活が始まっています。後輩の皆さんは、例年とは違いすぎる条件で研修先を決定しなければならず本当に大変だと思います。知り合いの先輩や先生からしっかり情報収集を行い、客観的に分析して自分にぴったりの病院を見つけて就活頑張ってください。その結果、済中がいいと思ってもらえたら嬉しいです。皆さんと一緒に働ける日を楽しみに待っています！